



Le 27 février 2012

A la Direction des écoles catholiques

Madame la Directrice,
Monsieur le Directeur,

OBJET : 4ème affiche de pastorale 2011-2012

Il arrive que nous en ayons « plein le dos », que cela nous « prenne la tête » ou pire, que nous soyons « hors de nous ». Il nous arrive aussi de nous sentir particulièrement unifiés, vraiment nous-mêmes, bien dans notre tête et notre corps.

Le corps parle pour nous, à nonante pourcents par le non verbal. Il est le siège de notre sensibilité, de nos multiples intelligences et de nos émotions.

Il nous parle aussi de nos limites ou nous fait accéder à des expériences insoupçonnées. Nous n'avons pas un corps, nous le sommes. Le film « Intouchables » nous démontre de façon magistrale que dans les relations interpersonnelles, toucher et se laisser toucher permet un cœur à cœur qui rend profondément heureux.

« Car où est ton trésor, là aussi sera ton cœur » Mt 6,21.

Pas étonnant que Dieu ait pris corps en Jésus pour être avec les hommes, partager leurs joies et leurs souffrances, se faire leur allié à travers le pire et pour le meilleur.

En Jésus, Il s'est laissé toucher et a touché ceux qui l'ont rencontré. Il s'est fait reconnaître, et s'est donné.

« Ceci est mon corps qui est donné pour vous. » Lc 22, 19

Habiter son corps avec sérénité, s'y sentir bien pour aborder les autres et la vie avec confiance, voilà ce que tente d'exprimer cette quatrième affiche et les pistes d'animation qui l'accompagnent.

Madame la Directrice, Monsieur le Directeur, je vous prie d'agréer l'expression de mes salutations respectueuses.

Pour la CIPS
Myriam Gesché

Commission Interdiocésaine de Pastorale Scolaire (CIPS)

Secrétariat Général de l'Enseignement Catholique en Communautés française et germanophone asbl
Avenue E. Mounier 100 - 1200 Bruxelles - Tél: 02 256 70 11 - Fax: 02 256 70 12 – segec@segec.be